

おかさげ

楽しいと好きになり、好きなことは上達する

恵那市立中野方小学校長 後藤 琢磨

ある親子がキャッチボールをしていました。子どもがいい球を投げると、親は、「ナイスボール。」と言いました。しかし、次に投げた球は暴投でした。親は走って取りに行きました。「しっかり投げろ。」と叱るのかと思いきや、「二塁ベースに行ったぞ。」と子どもに投げました。見えないランナーが走っている想定ようです。



子どもは親の球を捕ろうとしましたが捕れませんでした。「しっかり捕れ。」と叱るのかと思いきや、親は、「バックホーム早く早く。」と叫びました。子どもは急いで取りに行き速い球を投げました。「タッチ。アウト。」親が笑って言うと、子どもも笑いました。

このキャッチボールのすごさは、いい球を投げてでも暴投しても、捕っても捕らなくても楽しいところです。こんなキャッチボールを始めた子は、きっとスポーツが好きになっていくことでしょう。そして、自然に上手になっていくことでしょう。



好きから始まった向上心はすさまじいものがあり、「もっと速い球投げて。」「もっと難しいゴロ投げて。」と要求します。捕れたら喜び、捕れないと悔しがり、時間を忘れていつまでも要求してきます。

この時、親はこんな声をかけました。「これ以上やると体を壊すよ。運動と休憩と食事をバランスよく取らないと、逆に下手になってしまうんだよ。」

それを聞くと、子どもは休憩しました。なるほど、指導者の重要な役目は、やりすぎを抑えることでありそのための深い見識が必要だと思いました。

学校が始まって、子どもたちはたくさんのやる気を見せています。算数、国語、音楽、体育、遊び、などなど好きなことがどんどん増えています。

私たちは、子どもたちが、知・徳・体バランスよく育つように、見識を深め指導していきます。



【今後の予定】

5月

- 2日(月) 授業参観の振替休業日
- 6日(金) 交通挨拶当番
ふるさと巡り(笠置山)
※天候に関わらずお弁当持参
- 9日(月) 「お話の会やまびこ」読み聞かせ
(中野方かるた贈呈式 1年)
引渡訓練(恵那北中校区合同)
口腔写真撮影(2年)
- 11日(水) 朝活動:『歯んたま』
市教研(研究会)のため
分団下校 14:00
- 12日(木) 知能テスト(2・5年)
- 13日(金) 歯科検診・尿検査②
粘土教室(5・6年)
- 17日(火) かけっこ教室(4・5年)
※外部講師をお招きして
- 19日(木) 坂折棚田の田植え(5・6年)
- 20日(金) 内科検診・結核検診
バイオリン(6年)
※大府市よりバイオリン授業視察
- 23日(月) 親子歯みがき学習会(2年)
坂折棚田の田植え 予備日
- 24日(火) 高齢者・車いす体験(4年)
- 27日(金) 社会見学(5年)
- 30日(月) 心電図検査(1・4年)
血液検査(5年生)



6月

- 1日(水) 交通挨拶当番・体重測定
- 3日(金) ライオン歯みがき大会(5年)
- 9日(木) 委員会
- 18日(土) ほたるコンサート(お弁当持参)

- ・午前授業やリハーサルを3時間行い、その後昼食
- ・「ほたるコンサート」は午後に行われます。
- ・1・2年生、3・4年生は合同で、5年生は単独で合奏、6年生はバイオリン演奏を予定しています。
- ・その後、町内の2つのサークルの発表やコンサートを観ます。
- ・保護者の皆様や地域の皆様にもご参加いただけるよう、検討中です。
- ・詳細は、改めてご案内いたします。

- 20日(月) 振替休業日
- 23日(木) 防災教室(3年生以上)
- 30日(木) 市教研(研究会)のため
分団下校 13:10

※6月6日～6月12日
恵那北中校区 家庭学習週間
※プール開き、坂折棚田の草取りは、今後の気候を見て、実施時期を決定します。いずれも中旬の予定です。



【お知らせ】

ゴールデンウィーク中や土日などに学校に緊急のお知らせがある場合は、下記へお願いします。特に、本人やご家族がPCR検査を受けられる場合、学校(休業日は下記連絡先)へお知らせください。

【学校が留守の場合の緊急連絡先】 恵那市教育委員会 0573-26-2111

- ①市役所の宿直(守衛室)につながります。
- ②学校名・お子さんの学年とお名前・緊急の内容・連絡先をお伝えください。
- ③教育委員会から学校職員へ伝えます。
- ④学校からご家庭へ、折り返しの連絡をさせていただきます。



授業参観・PTA総会・学級懇談会にご出席いただき、ありがとうございました。今なお、感染予防が必要な状況が続いており、上の写真のように、リモートと紙面での報告をあわせたPTA総会に変更させていただきました。ご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

【地区委員さんへのお願い】

各地区で回収ステーションへ資源を運ぶことが難しいご家庭に声をかけ、自宅のものと一緒に運んでいただく件ですが、今年度1回目を、5月中をめどにお願いします。また、どなたにお声がけしたらよいのか分からないという場合は、令和3年度の地区委員さんにご確認ください。



【地域の皆様へ】

回収ステーションへの資源運搬のお声がけが必要な方は、よろしければ、学校へお知らせください。地区委員さんにその旨をお伝えします。

★中野方小学校電話番号 23-2004(担当:教頭)